

小合中学校だより

第407号
教育目標
自主
協力
創造



ようこそ
小合中学校へ!



決意新たに

校長 太田 公仁

四月五日（金）、新入生二十名が入学し、令和六年度の小合中学校が全校生徒七十七名でスタートいたしました。中学校入学という節目を迎えた一年生は勿論、進級した二、三年生も決意を新たに新年度を迎えてくれています。

新型コロナウイルス感染症は一向に収束を見せないことは深く認識しながらも（一月にも学級閉鎖をいたしました）、対応が確立したり、制度として感染症分類の5類に移行したことを受け、今年度はほぼコロナ対応を踏まえた新しい教育活動が全面实施できることになりました。三年生は、早速五月に関西修学旅行を行います。中学校三年生のこの時期に関西を訪れることの意義、飛行機搭乗を経験する意義等々、当校がコロナ前に実施してきた修学旅行が戻ってきたことを私は強く感じています。また、十月の合唱祭は他校との合同合唱

祭から、当校の単独開催に戻します。秋葉区文化会館を会場に、入場制限なく、保護者・地域の皆様からより多く参観してもらえらる合唱祭にしたいとの願いからです。生徒には、多くの家族の皆さんから来てもらいたいと話をしました。

変わらぬものもあります。私は三月に行われた公立高校の入試の問題を解いてみて、改めて問題の難しさを痛感しました。教員免許を持ち、三十七年教員生活を送ってきた私でも難しいのです。学問の道は決して甘くはありませんし、王道もありません。ありませんが、自己実現のためにも、自分を成長させるためにも、真摯に取り組まなければならないものであり、そこに向かわせることこそ、不易の中学校の役割です。

教職員二十名、「チーム小合」のかけ声のもと、決意新たに教育活動に取り組みます。

今年度の目標

三年

私は、学習と学校生活について、次のことを意識しながら過ごしていきたいと思います。今年から受験生になるので、今まで理解できていなかった単元を重点的に勉強していきます。わからない所があったら、調べたり聞いたりして、同じような問題を解くときに自分で解けるようになるまで取り組んでいきます。また、日々の提出物や教科で出された課題を期限内に出すようにします。一年生の時は、提出物があることを忘れてしまったり、前日に急いでやってしまったりしたときがありました。そのようなことが起こらないように、取り組むべきことを記録して、早めに課題を終わらせ、自分が困らないようにしていきます。

また、整美委員長として委員会をまとめていけるように、日々の委員会では、やることを事前に担当の先生と相談し、スムーズに行うことができるように準備をします。

委員会内で何をやればいいかわからない人がいたら、仕事を振って、委員全員が積極的に行動できるようにしようと思います。最高学年になるので、全ての行事を全力で楽しみ、色々なことに挑戦しようと思います。

二年

僕が頑張りたいことは、二つあります。

一つ目は、自分から行動することです。一年生の時は分からなくなることが多く、先輩に言われたことだけをしていました。でも、今年から先輩になり一年生の手本になれるように、周りを見て行動し、困っている一年生に声をかけられるようにしたいです。

二つ目は勉強です。中学に入ってから勉強が難しくなり、一年間でかなり点数が落ちました。だから、二年生では得意なところだけでなく、苦手な歴史や計算を頑張りたいです。歴史では、人物の名前を覚えたり、計算では公式を覚えたりして、点数を少しでもあげたいです。

二年生では、勉強を頑張ること

と、自分から行動することができるようになりたいです。

転出職員あいさつ

ありがとうございました。

○坂井健人（異動）

新潟市立新津第五中学校

小合中学校に3年間お世話になりました。優しく素直で、何事にも一生懸命な生徒たちに囲まれて、英語の授業や生徒会活動、進路指導などに全力で取り組むことができました。ここまでできたのは、生徒をはじめ先生方、保護者の皆様、地域の方々のおかげです。本当にありがとうございました。

○塩田直美（任期終了）

久しぶりの小合中で、花と緑に囲まれて、一年間過ごしました。週に一時間しかない授業に真剣に取り組んでくれてありがとう。生徒の皆さんが自分自身の望む花を咲かせる日が来るのを楽しみにしています。

○中野三郎（退職）

三年間生徒の皆さんの朝の元気な挨拶で気持ちよく仕事をする

ことができました。皆さんは将来に向かって勉強・部活に頑張ってください。保護者の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。

新任職員あいさつ

よろしく願います。

○田中堅悟（たなか けんご） 用務員

このたびの異動で自然豊かな小合地区に來られたことを、とても嬉しく思います。今年度で再任用として最後の年になります。64歳です。元氣あふれる皆さんのために、過ごしやすい環境を創っていただけると良いと思います。よろしく願います。

○島田富士子（しまだ ふじこ） 教育業務支援員

はじめまして。四月より火曜日と木曜日の週二日、勤務いたします。小合中では、生徒の皆さんが畑で作物を育てたりお花の管理をしていると聞いて、小合地区の「地域愛」をととても感じています。どうぞよろしく願います。